

# Congreso Nacional Agrario



*El gremio más importante del sector agropecuario comenzará un proceso gradual de transformación el próximo año que consistirá en: crear comités regionales conformados por las asociaciones de productores, instalar oficinas en todo el país, definir objetivos a mediano, corto y largo plazo y revisar su visión y su misión.*

*La idea es adaptar la estructura del gremio a las nuevas condiciones de modernización institucional a que están siendo sometidas las organizaciones públicas y privadas.*

Durante los días 27 y 28 de noviembre, se realizó en la ciudad de Armenia, Quindío; el Congreso Nacional Agrario. La instalación del evento estuvo a cargo de Juan Manuel Ospina, Presidente de la Sociedad de Agricultores de Colombia (SAC); quien durante su intervención inaugural, hizo un llamado a los productores para que entiendan que aislados y mediante acciones individuales no será posible alcanzar logros y manifestó: "Digámonos con franqueza: para muchos productores todavía no resulta clara la conveniencia de organizarse y de agremiarse. En este mundo es preciso ser efectivos y oportunos en la acción, simplemente para no desaparecer ni volverse irrelevantes en un contexto en donde ya nadie, ni el Estado responde por uno". Así mismo, presentó una serie de propuestas para recuperar el campo.

## Respaldo de los Grupos Económicos

Las propuestas de recuperación del campo, presentadas por el Presidente de la SAC fueron bien recibidas y respaldadas, a través de un mensaje enviado al Consejo Agrario, por los tres grandes grupos económicos del país, que a través de sus más connotados representantes, Carlos Ardilla Lulle, Luis Carlos Sarmiento Angulo y Augusto López Valencia afirmaron en el comunicado: "participamos plenamente del sentido que ha inspirado la convocatoria de este congreso como es de concitar la voluntad y el interés nacional en torno de la reivindicación estratégica del agro y, consecuentemente, adelantar una gran cruzada apoyada por la opinión pública por la recuperación y modernización del sector agropecuario como condición para que Colombia se enrumbe hacia mejores días para todos sus habitantes".

## Toda una intervención

Juan Manuel Ospina, Presidente de la Sociedad de Agricultores de Colombia (SAC), durante su discurso o intervención de inauguración, planteó acabar con el Ministerio de Agricultura y desarrollo Rural, razones que fueron discutidas por muchos y que "levantaron tierra" dentro del sector gremial y ministerial. Pero ahí no pararon las declaraciones, en el diario "La República" del 26 de noviembre, antes de comenzar el congreso, manifestó: "Nosotros en estos cuatro años no vimos al Presidente, Samper, con el sector. Nunca hemos visto a la fecha a Samper jugársela por el sector agropecuario".

Desde luego, días después de finalizado el encuentro, el Presidente de la SAC, ha realizado una serie de aclaraciones a sus pronunciamientos y, le aseguró al ministro Antonio Gómez Meriano, que las críticas no se referían a su labor en dicha cartera sino a los problemas de las instituciones del sector.

En conclusión... Ospina reiteró: Que el agro colombiano necesita una revisión de la actual situación de las instituciones del sector.